EL UNIVERSAL

...Seguro van por embajadas; no nos debilitan: Añorve

ENRIQUE GÓMEZ Y ANTONIO LÓPEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El coordinador del PRI en el Senado de la República, Manuel Añorve, rechazó que la salida de los senadores Nuvia Mayorga y Jorge Carlos Ramírez Marín debilite a la bancada tricolor en la Cámara Alta.

En entrevista durante la sesión de la Comisión Permanente, en San Lázaro, refirió que su partido cerrará filas en torno a la precandidata de la oposición, Xóchitl Gálvez, después de que los expriistas que presentaron la Alianza Progresista para adherirse a la precampaña de la exjefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, calificaran a la senadora panista como "títere" de los dirigentes del PAN, PRI y PRD.

"Al PRI no nos debilita, nosotros estamos claros de cerrar filas con el presidente Alejandro Moreno, estamos claros de cerrar filas con Xóchitl Gálvez, estamos haciendo lo que nos corresponde. No sé si representen tres votos, pero nosotros representamos más", comentó.

Ayer, los senadores antes mencionados, los exgobernadores Eruviel Ávila y Alejandro Murat, el alcalde de Cuajimalpa Adrián Rubalcava y otros 13 expriistas anunciaron que se sumarán a la precampaña de la morenista, lo que el senador Añorve calificó como una forma de acceder a una embajada, como en el caso de otros exgobernadores tricolores que han abandonado sus filas.

"Ya es un reciclaje muy elemental, (...) es un reciclaje que tiende a una estrategia política muy elemental, muy, muy elemental. Seguramente algunos de ellos están buscando embajadas, pues no digo que todos, pero seguro pueden ser premiados con embajadas", expresó.

Señaló que varios ya habían sido expulsados del partido por el Consejo Político Nacional y lo que buscan es protección e impunidad en Morena ante presuntos desvíos de recursos reportados por la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

"Algunos de ellos están buscando un manto protector ante todos los faltantes que todavía tienen en la Auditoría Superior de la Federación, ahí están los números y además ese manto protector es parte de la impunidad que algunos de ellos seguramente han estado negociando con el gobierno y con la candidata que ahora representan".

Por otra parte, se refirió a la matanza de jóvenes en Salvatierra, Guanajuato, y dijo que es una responsabilidad del gobierno federal, porque ha fracasado su estrategia de seguridad y ello ha provocado que se eleve el índice de homicidios dolosos más que en otras administraciones.

"La estrategia de seguridad del gobierno federal ha fallado, eso está claro sin duda. Los índices de homicidios dolosos están en su más alto tope".



MANUEL AÑORVE

Coordinador del PRI en el Senado de la República

"Seguramente algunos de ellos están buscando embajadas, pues no digo que todos, pero seguro pueden ser premiados con embajadas"



Cámara Alta.



Manuel Añorve señaló que ha fracasado la estrategia de seguridad del gobierno federal y ello ha provocado que se eleve el índice de homicidios.

